

# NUESTRA GESTIÓN



**L**a participación de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama en directorios, comités y mesas de trabajo es esencial para mejorar su funcionamiento y su contribución a la sociedad en general, ya que

nos permite promover prácticas empresariales éticas y sostenibles, contribuir al desarrollo económico y bienestar social de la región. Participamos en diversas instancias de diálogo gremial con entidades como la Cámara Nacional de Comercio, SONAMI,

el Consejo Minero, APRIMIN, Asimet y la Macrozona Norte. Además, participamos activamente en los directorios de SOFOFA y Compromiso Minero.

## **PRIMER DIRECTORIO DEL CLÚSTER MINERO ATACAMA**

Un hito trascendental fue la conformación, en abril de 2024, del Primer Directorio del Cluster Minero Atacama. Esta iniciativa, liderada por Samuel Mendoza como Presidente y Eduardo Pesenti como Vicepresidente, reúne a 15 importantes empresas mineras de la región y a CORPROA. Su misión es promover la cooperación, la competitividad, y fomentar el crecimiento y desarrollo de los proveedores locales, la formación de capital humano, la innovación, la sostenibilidad y el fortalecimiento de la industria. En esta etapa, los ejes estratégicos del Cluster se centrarán en el Desarrollo de Proveedores locales y la Formación de Capital Humano.



## **FORMACIÓN DE LA MESA DE INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR (MIES)**

Integrada por la Universidad de Atacama, Inacap, Iplacex, Santo Tomás, el CFT Estatal y nuestra Corporación, esta Mesa se formó con el objetivo de fortalecer la calidad de la formación en Atacama, establecer un espacio de vinculación con la empresa privada y evitar tanto la deserción como la migración estudiantil.

Reapertura Oficinas Provincia de Huasco

En abril de 2024, celebramos la reapertura de nuestras oficinas en la Provincia de Huasco. Este acto reafirmó nuestro compromiso con el desarrollo económico y productivo de una zona que concentra importantes proyectos mineros y gran cantidad de proveedores industriales. “A partir de hoy la casa está abierta nuevamente. Espero y confío que la reapertura de esta oficina sea una chispa que ayude a crear un ambiente

positivo y volvamos a transitar la senda del crecimiento”, dijo en la ceremonia el Presidente de la Corporación, Juan José Ronsecco.

## **REUNIONES CON MINISTROS**

El diálogo con las autoridades centrales también fue prioritario. Participamos en el Consejo de la Sociedad Civil (COSOC) del Ministerio de Hacienda, en donde podemos plantear las inquietudes económicas de la región. Además, parte del Directorio de la Corporación se reunió con el Ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau en Santiago. El objetivo de este encuentro fue compartir propuestas y buscar maneras de atraer proveedores internacionales que deseen invertir en Chile y en las regiones, fomentando asociaciones con empresas locales.

